



**Decenas de priistas dieron portazo en el foro Pepsi Center para impedir que la 24 Asamblea Nacional del PRI acatara la modificación de estatutos del partido, pero nada impidió que se hicieran los cambios impuestos por Alito Moreno.**  
(Fotos: Cuartoscuro) ▶ 7

## ALITO PERMANECERÁ EN LA DIRIGENCIA DEL PRI HASTA 2032; PRIISTAS AVALAN ESTATUTO

Por Redacción / *El Independiente*

A pesar de la debacle electoral del 2 de junio, con portazo de por medio, en fast track y a mano alzada, el PRI avaló reformar sus estatutos para eternizar a Alejandro Moreno como presidente del partido hasta el 2032.

En el marco de la 24 Asamblea Nacional en el Pepsi Center, cerrado a la prensa, se consumó la reforma estatutaria que permitirá a Alito tomar por asalto al PRI y reelegirse por hasta dos periodos más.

De acuerdo con la agencia de noticias Amexi, los Delegados del PRI aprobaron cambios a los estatutos el partido para que la dirigencia nacional pueda ser reelecta hasta por tres periodos, lo que le da la oportunidad a Alejandro Moreno Cárdenas estar otros dos periodos, es decir, ocho años más, al frente del Revolucionario Institucional.

### LOS AUSENTES

Con la participación de tres mil 200 delegados del PRI de todo el país, "Alito" Moreno Cárdenas tomó la palabra para dirigirse a toda la militancia y señalar: "Con decisión de todos ustedes, hoy emerge una nueva etapa en la vida política de la organización e inicia un nuevo camino

para reconstruir como fuerza política que sigue definiendo el destino del México, democrático, republicano de libertades y comprometido con la justicia social".

Asimismo, con la ausencia de destacados exdirigentes como Beatriz Paredes, Dulce María Sauri Riancho, Manlio Fabio Beltrones y Arturo Montiel Rojas las huestes de Alito corearon su nombre como si hubieran ganado la Presidencia de la República.

En su discurso, "Alito", señaló que el PRI definido ideológicamente como la social democracia popular y progresista en consonancia con los retos del nuevo siglo, "nos redefinimos en el presente y con prospectiva como un partido moderno, vanguardista, paritario digital e incluyente".

"En México, nadie ha hecho más que los gobiernos del PRI, nadie ha hecho más por los mexicanos que el partido, por eso lo mejor que le puede pasar es que el PRI regrese y vuelva a gobernar y para eso vamos a trabajar, para regresar y volver a gobernar, por ello, por eso nadie le podrá arrebatarse al PRI su lugar en la historia, porque siempre han dado resultados, son los logros de todos", insistió.

Indicó que este gobierno que está por terminar "quiere un país sumiso, de rodillas, que no defienda a los ciudadanos, por eso quieren tener un partido a modo, pero desde aquí les decimos

al gobierno, no van a tener un partido a modo, van a tener un PRI firme, de pie, que defiendan a los mexicanos".

### UNA BOLA DE CÍNICOS, LACAYOS, Y ESQUIROLES

Por otra parte, Moreno Cárdenas se dirigió a los militantes del PRI que no han defendido al partido y dijo: "Allá afuera, estos que se dicen que participaban en el PRI, una bola de cínicos de la calle, esquirols al servicio del gobierno y de sus intereses que quieren romper la unidad a cambio de impunidad. Eso es lo que quieren, pero quiero compartirles a todos ellos, que fueron el peor lastre para nuestro partido, ellos estuvieron al frente cuando castigaron al PRI en el Pemexgate.

"Hay militantes del PRI vinculados al asesinato de nuestro candidato presidencial y eso le costó al PRI, no vamos a tapan a nadie, vamos a exigir cuentas, transparencia y los vamos a convocar a que cumplan con su responsabilidad", aseveró.

Advirtió que por ello es momento de hacer un alto en el camino, de estudiar la justa dimensión, los orígenes y la coyuntura en la que nos encontramos, dejarlo muy presente que vamos a iniciar un gran trabajo por todo el recorrido en el país para escuchar a la gente, para trabajar juntos y en equipo, y para resolver los grandes cambios que México necesita.

### CTM SE DESLINDA DE ASAMBLEA DEL PRI

Por su parte, la Confederación de Trabajadores de México (CTM) no va con la reelección de Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas, por lo que incluso ya alistan una 'rebelión' contra el dirigente nacional del PRI.



En entrevista radiofónica, Juan Carlos Velasco Pérez, secretario de acción política de la CTM, confirmó que la organización ha roto su relación con el partido tricolor, ya que nunca "apoyarán una cuestión antidemocrática como es una reelección".

"Desde este momento nos deslindamos y no participaremos en la asamblea porque no vamos a avalar una reelección que es antidemocrática; la CTM no va", señaló.

Juan Carlos Velasco acusó directamente a Alito Moreno de amenazarlos con desvincular a la CTM del Revolucionario Institucional; sin embargo, resaltó que dicha advertencia "no les quita el sueño", y agregó que: "Alito lo que tiene que hacer es un informe puntual de lo que ha hecho desde el 2019, que fue electo presidente del partido, y después, por decoro y por dignidad, renunciar y permitir que el consejo político nombre a una comisión para que se convoque a una elección".



**Foto: Cuartoscuro**